

3年 2学期



電池工場の出前授業をしたよ！



パナソニック電池工場の方に、ズームを使って出前授業をしていただきました。初めに電池の歴史について教えていただきました。電池の始まりから、パナソニック製の電池は世界各国で使われていること、電池のラベルも国ごとに違うことなど、詳しく教えていただきました。

その後、電池作りに挑戦しました。原料の二酸化マンガンをこぼさないように注意してケースに入れたり、木づちを使って一生懸命叩いたり、電池作りの大変さも実際に作って感じることができました。最後の点灯式では、自分で作った電池を使って全員、豆電球を点けることができ、「わー！」と歓声があがりました。電池博士になった一日でした。



スーパーへ見学に行ったよ！



10月25日にスーパーイノウエへ見学に行きました。店員さんが商品を並べている所や、レジをしている所を見せて頂き、お店の中・外にたくさん商品がありとてもお値打ち価格なことに驚いていました。そして、店員さんに見せてもらったこと、教えてもらったことを班ごとにオクリンクにまとめ、学年の発表会を行いました。それぞれの班ごとに様々な工夫をしながら発表をしていました。